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Climate Change Adaptation in a Transboundary Basin  

History  
 
The exhibit Climate Change Adaptation in a Transboundary Basin was born thanks to the 
confluence of two visions: the one from Skidmore, Owings and Merrill LLP (SOM) and the 
one from the International Secretariat for Water (ISW), supported by the Chicago 
Architecture Foundation (CAF).  
The exhibit fits in the ISW’s project “The Great Lakes & St. Lawrence River and Gulf 
Symphony” which is seeking to raise awareness of everyone that all life on the Great Lakes, 
St. Lawrence River and Gulf basin on interdependent relationships.   



Adaptation au changement climatique d’un bassin transfrontalier 

Histoire  
 
L’exposition Adaptation au changement climatique d’un bassin transfrontalier 
est née grâce à la convergence de deux visions : celle de Skidmore, Owings & Merrill LLP 
(SOM) et du Secrétariat international de l’eau (SIE), appuyés par la Fondation d’Architecture 
de Chicago.  
L’exposition s’inscrit dans le projet du SIE « La Symphonie Grands Lacs - Saint-Laurent et son 
golfe » qui cherche à faire prendre conscience à chacun que nous vivons tous et toutes en 
interdépendance sur un même territoire, le bassin des Grands Lacs, du Saint-Laurent et son 
golfe.   



Bold Ideas for Our 
Transboundary Basin 

Des idées audacieuses pour 
notre bassin transfrontalier 

A Park Shared Between 
Basiners 

Un parc partagé entre 
bassinois et bassinoises 

What can we learn 
from each other? 

Que pouvons-nous 
apprendre les uns des 
autres? 
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